



JORNADA DE MANIFESTACIÓN SE LLEVÓ A CABO ESTE LUNES.

Fenats Fricke de brazos caídos: se inició mesa de trabajo con el hospital

Para todos ya es conocido que el nuevo recinto del hospital Gustavo Fricke, en Viña del Mar, posee diversas fallencias estructurales. Y así lo ha dejado en evidencia la Fenats del mencionado hospital que, a través de declaraciones públicas y registros fotográficos, ha develado problema tras problema luego de su inauguración.

Y esta semana no fue la excepción, ya que la federación decidió realizar una jornada de brazos caídos este lunes, ocasión en la que una vez más pusieron sobre la mesa las dificultades que tienen que afrontar los trabajadores a la hora de iniciar sus jornadas.

“Iniciamos una movilización de brazos caídos, por incumplimientos de los derechos de los y las trabajadoras de alimentación (...) Las condiciones indignas en que se está trabajando son un agravio y ofensa a trabajadores y pacientes, en un hospital público que precisa corregir, reparar y asistirse económicamente, para solucionar lo que las boletas de garantías no podrán ejecutar, puesta su caducidad por el uso anticipado de las obras”, menciona, en parte, la declaración pública de la Fenats histórica del hospital Fricke.

“Doce años de construcción es el epítome del desastre en salud y donde autoridades y sectores políticos apuestan su fracaso

para imponer por esa vía, la privatización en la construcción de recintos sanitarios; suena a conspiración pero la falta de acción y uso del poder que el Gobierno detenta, ponen una cuota de duda respecto a que la salud sea lo principal”, agregaron.

Desde la dirección del hospital informaron: “En relación con la paralización de media jornada del día lunes de la Central de Alimentación, se constituyó una mesa de trabajo donde se abordarán y tomarán una serie de medidas para abordar las condiciones de los funcionarios. Junto con ello, el hospital informó a la autoridad sanitaria sobre las denuncias efectuadas respecto de posibles vectores en el sector de montacargas, razón por la cual el ente fiscalizador realizó una visita inspectiva el día de ayer, sin encontrar evidencia de vectores en la Central y constatando su correcto funcionamiento”.

En cuanto a otras medidas, el hospital expresó que “otra de las medidas adoptadas es la aceleración del proceso de traslado de la Central de Alimentación a su ubicación definitiva en el nuevo recinto, con la pronta ejecución de obras complementarias programadas para su correcto funcionamiento. En la actualidad, el recinto se encuentra con un 95% de sus áreas trasladadas”.